

「校長室」通信

第13号

三股町立三股中学校だより

平成30年10月16日(火) 文責: 校長 永山博一

都城地区秋季体育大会 結果報告

9月25日(火)～10月3日(水)まで、都城地区秋季体育大会が行われました。

団体優勝が9競技、準優勝と3位が7競技ありました。個人競技でも、優勝、準優勝を含めて、多くの生徒の皆さんが10月27日(土)～11月7日(水)の県大会に出場します。

【競技種目により分散開催になります】



女子ソフトボール



女子バドミントン

生徒の活動を支えていただいた保護者、地域の皆様、部顧問・外部指導者をはじめ、練習施設を提供して下さい下さっている三股町、町教育委員会に対しまして、心より感謝申し上げます。

生徒会立会演説会・選挙



立候補生徒の皆さん



個人演説の様子

10月5日(金)に生徒会立会演説会が実施されました。1年生10名、2年生17名が立候補し、学校のさらなる発展のために全員が素晴らしい内容の演説を行いました。

投票開票の結果は、後日発表されますが、誰が役員になっても、800人の協力が一番大切です。

3年生進路選択 第2回高校説明会

10月12日(金)に3年生徒・保護者を対象にした、第2回高校説明会を開催しました。今回は、都城市内の高専、県立、私立10校。さらに、宮崎市内私立高校6校の計16校の説明を、各教室に分かれ、一人3校の説明を聞きました。各高校の先生方からは、『聞く姿勢・態度がとても良かった』と褒めていただきました。3年生は、17日・18日実力テストです。

1, 2年生も進路選択について機会あるごとに考えていきましょう。



都城市内 私立高校説明



都城市内 県立高校説明

芸術の秋 1年生鑑賞教室『温故知新』の演奏会



和洋楽器織り交ぜた演奏

10月12日(金)文化ホールで、1年生を対象に鑑賞教室を実施しました。津軽三味線、和太鼓、パーカッション、ドラム、ピアノなど、和洋楽器を織り交

ぜたプロの演奏を聴く機会に恵まれました。

校長の独り言コーナー 最近朝晩めっきり涼しくなり、走るには絶好の季節がやってきました。ところが、9月に自宅から上米公園往復走った際に右足ふくらはぎを痛めてしまい、3週間走れない日が続いています。さらに7年連続「東京マラソン」抽選にはずれてしまい2重のショック状態です。45歳までは走るの好きではありませんでしたが、その頃高校の先輩『東国原英夫さん』とハンドボールマスターズ大会に出場する機会があり、体力アップのために走り始めたのがきっかけでした。もう一つは「肩こり防止」で、走らないと肩と首筋がカチカチに堅くなるので辞められなくなりました。今は走れず肩こり絶頂期です。中学生には、あまり肩こりは分からないでしょうね。親や祖父母の肩もみをしてあげたら、喜ばれますよ。残念ながら我が家はしてもらえませんが・・・。走れないので最近休日に愛犬ダックスフンドと散歩をするようになりました。元々飼うつもりがなかった犬がしっぽを振って喜んでくれ、それが最近の楽しみです。